



9 Pièces

377 m²

Réf. 8237L

30 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à louer (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans une crique confidentielle aux eaux cristallines sur la côte rocheuse de Théoule-sur-Mer, cette villa est l'une des rares propriétés pied dans l'eau de ce secteur à vous ouvrir ses portes dans une ambiance chic et bohème. Vivez le luxe dans cette villa exceptionnelle de 450 mètres carrés sur 3 niveaux, pouvant accueillir confortablement de 12 à 15 personnes. Entièrement rénovée en 2024, cette villa provençale offre 4 chambres spacieuses avec vue mer et leurs salles de bain individuelles, ainsi que 2 appartements indépendants avec terrasse, parfaits pour vos adolescents et amis. ...

Nestled in a secluded cove with crystal-clear waters on the rocky coast of Théoule-sur-Mer, this villa is one of the few waterfront properties in the area, welcoming you with a chic and bohemian ambiance. Experience luxury in this exceptional villa of 450 square meters over three levels, comfortably accommodating 12 to 15 people. Completely renovated in 2024, this Provençal villa offers 4 spacious sea-view bedrooms with their own bathrooms, as well as 2 independent apartments with terraces, perfect for your teenagers and friends. Enjoy a large living-dining room with an open kitchen, leading ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

